

秋の全国交通安全運動

実施期間 9月21日(木)～30日(土)

9月30日(土)は交通事故死ゼロを目指す日!

秋口は日没時間の急激な早まりとともに、夕暮れ時から夜間にかけて交通事故が多発する傾向があります。交通ルールを守りマナー向上を心がけるとともに、ゆとりと思いやりのある運転を心がけましょう。

運動の重点

- ①子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- ②夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶
- ③自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底

神戸町内の交通事故発生件数

- 町内の事故発生件数(令和5年1月～7月末までの累計)
 - ・人身事故件数 11件(昨年同日比 + 8)
 - ・死者数 0件(昨年同日比 - 1)
 - ・負傷者数 15件(昨年同日比 + 12)

交通事故防止大会のご案内

- 日時 9月21日(木) 18:30～20:00
- 場所 中央公民館大ホール
- 内容 優良運転者表彰の伝達

参加者全員に
記念品を
プレゼント!

講演(講師 一般社団法人 日本自動車連盟(JAF) 浅地 茂樹 氏)

ドライバー・通行者双方のマナー向上が事故を防ぐ秘訣です。



ごみのポイ捨てはやめましょう!

神戸町はきれいなまちづくり条例制定のまち

神戸町では、平成19年に「神戸町きれいなまちづくり条例」を制定し、町民、事業者にごみの適正な処分のご協力をお願いしております。

ポイ捨ては絶対だめ!

ポイ捨ては、町の美観を損ねるだけでなく、とても不衛生です。外出時のごみは必ず持ち帰りましょう!



▲この写真は8月8日に公共施設の駐車場で撮影されたものです。まだまだポイ捨てが多いのが現状です。

9月から

充電式電池内蔵家電の ゴミの出し方が変わります

☎ 産業環境課 ☎ 27-0178

充電式電池内蔵家電製品の普及に伴い、近年、不燃ゴミやプラスチックゴミとして捨てられた物による、ゴミ収集車やゴミ処理施設での火災事故が全国で発生しており、神戸町でも過去に発火事故が発生しています。

このことから、9月よりこれまで粗大ゴミ(年3回)、不燃ゴミとして収集していた下記のごみを有害危険ゴミ(年3回)として収集することにしますので、皆様のご協力をお願いします。

有害危険ゴミとして新たに収集するゴミ

コードレスタイプ掃除機、自動掃除機、充電式カミソリ、デジタルカメラ、携帯電話、加熱式・電子たばこ、携帯ゲーム機、モバイルバッテリー等